

## Leila Abourjeily-Patzl und Artem Tumantsov

Leila und Artem bilden seit Oktober 2021 ein engagiertes und harmonisches Tanzpaar für den TC Rot-Weiß Schwäbisch Gmünd und haben sich seither mit Leidenschaft und Disziplin einen festen Platz in der Turnierszene erarbeitet. Leila tanzt bereits seit vielen Jahren leidenschaftlich im TC Rot-Weiß und ist fest im Vereinsleben verwurzelt. Artem absolvierte seine Tanzausbildung in der Ukraine und hinterlegte dort mehrere Turniertanztitel, bevor er 2017 nach Deutschland kam. Ursprünglich wollte er hier lediglich als Hobbytänzer einsteigen – doch es kam anders: 2021 lernte er Leila kennen als er sich den TC Rot Weiß anschaute. Leila wollte sich ihm lediglich als eine Trainingspartnerin bieten, bis er eine passende Dame gefunden hat. Leila und Artem lachten viel und schnell war klar, dass sie auch auf der Fläche ein starkes Duo bilden. So kam es letztendlich zu einem neuen Tanzpaar im TC RW. Nur wenige Monate später, im April 2022 bestritten sie bereits ihr erstes gemeinsames Turnier. Seitdem tanzen sie mit viel Ehrgeiz, Präzision und Freude durch die deutschen Turniersäle.



**Lieblingstänze:** Paso Doble; Tango

**Derzeitige Startklasse:** Senioren I S Latein und Senioren A Standard

### Ihre bisher größten Erfolge:

Bereits **2023** feierten sie ihren ersten großen Erfolg als **Vize-Landesmeister** in der HG II A Latein. Im selben nahmen sie an den renommierten **German Open Championships (GOC)** in Stuttgart teil– sowohl in der Latein.

Im Jahr **2024** setzten sie ihre Erfolgsgeschichte fort: Mit einem **Vize-Landesmeistertitel** in der HG II A Latein zeigten sie erneut ihre Klasse. Auch die Teilnahme der GOC absolvierten sie mit einem zufriedenen **30. Platz**. Ein weiterer Höhepunkt war der **zweite Platz beim Heimturnier** im Rahmen des RW-Balls in Schwäbisch Gmünd im Dezember.

Der bisherige Höhepunkt ihrer gemeinsamen Karriere folgte Anfang **2025**: Mit dem Gewinn des **Landesmeisterschaftstitels** in der Kategorie Mas I A Latein stiegen Leila und Artem in die höchste Leistungsklasse, die S-Klasse, auf. Zuletzt erreichten sie das Halbfinale bei den **Deutschen Meisterschaften** – ein weiterer eindrucksvoller Meilenstein in ihrer Entwicklung.